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                                                                                                                                               Rimini 02-05-2022 

Interrogazione:  Richiesta di rimozione dossi artificiali  zona Piazza Mazzini- Via Circonvallazione 

Meridionale – Circonvallazione Occidentale .  

 

                                                                                                                      -  Al Sindaco  Dott. Jamil Sadegholvaad   -    

                                                                                                      - All’assessore alla Viabilità dott.ssa Roberta Frisoni              

Il sottoscritto Nicola Marcello, Consigliere Comunale del Gruppo Fratelli d’Italia, interroga le SS.VV, circa le 

problematiche create dalla installazione di dossi artificiali all’altezza dell’intersezioni via Circonvallazione 

Meridionale/piazza Giuseppe Mazzini / via Circonvallazione Occidentale  

 

PREMESSA 

Negli ultimi 10 anni nella zona predetta venivano realizzati dei dossi artificiali con lo scopo di mettere in 

sicurezza l’attraversamento ciclo-pedonale nella zona medesima.  Una vera beffa per i cittadini ivi residenti e 

per gli innumerevoli studi di professionisti ivi ubicati. Tale strumento urbanistico, installato con l’intento di 

aumentare la sicurezza stradale e dei cittadini, ha conseguito solo l’effetto contrario e diminuito la vivibilità 

della zona per motivi di natura oggettiva e soggettiva degli abitanti. ( rumore , smog etc)   

Se i dissuasori erano forse nati a seguito di richieste pochi di cittadini, oggi dopo anche numerose 

segnalazioni fatti agli uffici competenti, si stanno mobilitando con per petizioni e richieste danni che mirano 

a farli rimuovere o almeno eliminare la loro dannosità per la salute fisica e psichica non solo dei residenti 

ma anche di tanti automobilisti che potevano avere avvertimenti a comportamenti prudenti anche con altri 

mezzi e modi certamente meno costosi per le casse comunali e meno dannosi per la popolazione residente 

o di transito  con  autoveicoli.      

   

Alla luce di quanto riportato :    

CHIEDO: 

• I tempi ed i costi per la realizzazione dei 4 dossi artificiali    

• Una pronta rivalutazione e rimozione di essi al fine di evitare ulteriori danni da rumore ai 

cittadini residenti o che vi lavorano  

• La eventuale apposizione di segnaletica intelligente nei pressi della precitata Piazza 

Mazzini alle intersezioni con via Circonvallazione.  

• Uno studio, di cui si parla da tempo, per la riqualificazione della zona per consentire ai 

pedoni di attraversare in sicurezza ( sottopasso, sovrappasso, scala mobile.. ) per un facile accesso 

ai negozi ed alle attività del centro e della piazza  Mazzini stessa   .  
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Fiducioso nell’impegno codesta amministrazione nel risolvere le problematiche rappresentate dallo 

scrivente , chiedo risposta scritta urgente entro cinque giorni a salvaguardia dei cittadini residenti e delle 

attività commerciai delle vicinanze. .    

 

Il Consigliere Comunale di  Fratelli d’Italia  

Dott. Nicola Marcello 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


